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SEDUTA CONSILIARE DEL 15/01/2018 ore 17,00 – Verbale n° 1/19 
 

  Presenti:  
   S. Mancini Presidente  SI  

  G. Spoletini Vice Presidente SI  
A. Badolato Segretario  SI  
A. Galli Tesoriere  NO  
L. Bachini Consigliere  SI  
M. Balducci Consigliere  SI   
L. Banella Consigliere  SI  

  L. Cesaretti  Consigliere  NO  
  G. Drisaldi Consigliere  NO 
  G. Fagotti Consigliere  NO  
  S. Falchetti Consigliere  SI  
  P. Gattini Consigliere  NO  
  A. Lutazi  Consigliere  SI  
  V. Pane Consigliere  SI   

   M. Patumi Consigliere  SI   
 
ORDINE DEL GIORNO: 
 
…Omissis 
 

6. Comune di Pietralunga - Protocollo d'intesa per la determinazione 
corrispettivi professionali da considerare come base di riferimento per 
importo affidamenti incarichi professionali ai sensi d.m. 17/6/2016 - 
manifestazione di interesse. Prot. n. 47/19 (Relatore: S. Mancini); 

13. Agenzia Più: ratifica rinnovo contratto di somministrazione a tempo 
determinato (Relatore. A. Galli); 

14. Prof. Villamena: esame preventivo relativo alla predisposizione di un 
parere/studio in tema di “Disciplina normativa degli acquisti di servizi, lavori e 
forniture” e alla consulenza in tema di “aggiornamento alla normativa 
anticorruzione all’interno dell’Ordine (Relatore: A. Galli); 

15. Agenzia Entrate/Riscossione - Rinnovo Convenzione per la gestione 
dell’attività di riscossione - anno 2019 - Prot. n. 40/19 - (Relatore: A. Galli); 

16. Varie eventuali. 
 
…Omissis… 
 
--------------------- 
 
Essendo presente la maggioranza dei Consiglieri, la Seduta si apre regolarmente alle 
ore 17,00 con la discussione dei vari argomenti. Si precisa che ciascun paragrafo si 
riferisce alla numerazione di cui all’Ordine del giorno. 
 
…Omissis… 
 
6. 

Il Consiglio, esaminata la nota pervenuta dal Comune di Pietralunga, delibera di 
accogliere la richiesta inerente alla sottoscrizione di un protocollo d’intesa “per la 
determinazione dei corrispettivi professionali da considerare come base di 
riferimento per l’individuazione dell’importo degli affidamenti di incarichi 
professionali ai sensi del D.M. 147 giugno 2016 e s.m.i.” e al contempo incarica il 
Consigliere Marco Balducci di esaminare, attraverso la Commissione Lavori 
Pubblici dell’Ordine, l’ulteriore richiesta di sottoscrizione di un analogo protocollo 
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d’intesa relativo “all’affidamento di servizi di ingegneria e di architettura mediante 
offerta economicamente più vantaggiosa”. 
13. 
Il Presidente Mancini, in vece del Tesoriere Andrea Galli, relaziona al Consiglio in 
merito alla ratifica del rinnovo del contratto per la somministrazione di lavoro interinale 
(Prot. n. 01/2019) con Agenzia Più relativo all’assunzione della Dott.ssa Stefania 
Carmeli per il periodo 07/01/18_1/07/2019; l’importo totale del servizio ammonta ad € 
6.995,00 + IVA. Il Consiglio approva. 
14. 
Il Presidente Mancini, in vece del Tesoriere Andrea Galli, relaziona al Consiglio in 
merito al preventivo del Prof. Villamena relativo all’incarico per la predisposizione di un 
parere/studio in tema di “Disciplina normativa degli acquisti di servizi, lavori e forniture” 
finalizzato alla redazione di una bozza di regolamento e per la consulenza in tema di 
aggiornamento alla normativa anticorruzione all’interno dell’Ordine (Prot. n. 2050/18) 
per il periodo 01/01/19_31/12/19, per un importo complessivo di € 3.000,00 al netto di 
oneri di legge. Il Consiglio approva precisando che detto preventivo include gli 
aggiornamenti del “Regolamento in tema di  normativa degli acquisti di servizi, lavori e 
forniture” in adeguamento ad eventuali aggiornamenti legislativi, per i due anni 
successivi alla redazione dello stesso. 
15. 
Il Presidente Mancini, in vece del Tesoriere Andrea Galli, relaziona al Consiglio in 
merito alla proposta di rinnovo della convenzione con l’Agenzia delle 
Entrate/Riscossione per la gestione dell’attività di riscossione delle quote associative 
degli iscritti per il periodo 01/01/2019_31/12/2020 (Prot. n. 40/18). Il Consiglio 
approva; copia della stessa viene allegata al presente verbale. 
16. 
- A parziale rettifica del verbale di Consiglio del 4/09/2018, si precisa che durante la 
discussione del punto 8 - Varie ed eventuali non era presente il Vice Presidente 
Gianluca Spoletini.   
- Il Presidente Mancini, in vece del Tesoriere Andrea Galli, relaziona al Consiglio in 
merito al preventivo di Next Bit Srl relativo al rinnovo del canone di utilizzo del software 
NextWare_Pro per l’anno 2019 (Prot. n. 2317/18), per un importo € 508,80 + IVA. Il 
Consiglio delibera di accogliere il preventivo. 
 
Omissis… 
 
 IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO  
   (dott. ing. Stefano Mancini)  (dott. ing. Antonella Badolato) 
 


